

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **19. Oktober 2023** von Klubobmann
Mag. Alexis Pascuttini

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 19. Oktober 2023

Betreff: Ausbau Busverbindung in die Raach
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Die Raach liegt im Norden von Gösting und somit auch Graz und gerät daher leider immer wieder in Vergessenheit, wenn es um notwendige (infrastrukturelle) Verbesserungen geht. So ist das Busangebot etwa immer noch absolut nicht ausreichend, wenn man es mit dem im restlichen Großraum von Graz vergleicht. Es fahren untertags zwar Busse, allerdings nur einmal pro Stunde. In der Früh oder am späten Abend fahren gar keine öffentlichen Verkehrsmittel. Diese Situation ist für viele Menschen dort sehr belastend, sei es für Schichtarbeiter aber auch für Schüler oder all jene, die einen relativ frühen Dienstbeginn haben. Dass die Raach, die ja ein Teil von Gösting und somit auch Graz ist, hier so benachteiligt wird, ist unverständlich.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen sich mit den Verbundlinien in Verbindung setzen und prüfen, ob, wann und in welchem Ausmaß die Verdichtung der Busverbindungen in die Raach umgesetzt werden kann.